

Fecha: 05-07-2021
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl. : La Prensa de Curicó
 Tipo: Crónica
 Título: **Ervin Castillo dice que en Talca “debemos trabajar juntos, escucharnos y volver a mirarnos a la cara”**

Pág. : 5
 Cm2: 658,6
 VPE: \$ 851.621

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

NUEVO CONCEJAL

Ervin Castillo dice que en Talca “debemos trabajar juntos, escucharnos y volver a mirarnos a la cara”

Edil. De profesión abogado y con solo 27 años de edad, es la persona más joven en ocupar este cargo en el municipio de la capital regional.

TALCA. Ervin Castillo Arancibia fue el concejal más votado del oficialismo y la centro derecha en las últimas elecciones municipales, con tres mil 800 votos. Eso le dio derecho a asumir el cargo hace una semana y, de paso, es el edil más joven en la historia del municipio.

Tiene 27 años, es de profesión abogado (Universidad de Talca) y ostenta un Diplomado en Derecho Administrativo por la Pontificia Universidad Católica el 2020.

Es nacido y criado en Talca; por ende, ranguerino e hincha del Deportivo Español (básquetbol). Es hijo de Ervin Castillo Díaz, constructor civil, y de Claudia Arancibia Cepeda, secretaria de la Municipalidad de Talca desde hace 34 años. Tiene un hermano, Gerardo, ingeniero comercial. Estudió en el Colegio Montessori, Liceo Abate Molina, Colegio Concepción y la educación superior en la ya citada casa de Estudios talquina, donde fue dirigente estudiantil.

APOYO

Castillo sostiene que tomó la decisión de ser candidato, “porque la ciudadanía requiere y, a la vez, valora los liderazgos más locales y cercanos, donde se genera un mayor sentido de pertenencia y conexión con sus autoridades”.

Respecto de las razones que tuvo la ciudadanía de votar por él, lo atribuye a que “las vecinas y vecinos se cansaron de más de lo mismo, quieren estilos, visiones y personalidades distintas”.



Ervin Castillo al momento de jurar como nuevo concejal por Talca, el más joven en ese cargo en el municipio.

“Me pongo a disposición para seguir buscando abrir puertas, que permitan buenas y atractivas propuestas para el futuro de la comuna”.



“Las vecinas y vecinos se cansaron de más de lo mismo, quieren estilos, visiones y personalidades distintas”.

distintas, que sean capaces de demostrar con hechos y en la práctica, que sienten una genuina vocación de servicio”.

TRABAJO

Ya asumido en propiedad su cargo de concejal, Ervin Castillo asegura que su énfasis estará en apoyar los proyectos sociales que signifiquen políticas públicas de modernización y progreso de la ciudad, con énfasis en la juventud y su futuro, “pero también en las condiciones de dignidad para nuestras personas

mayores, que tanto han entregado a Talca y sus familias. Lo anterior, con un sello profundo en terreno, sin alejarme de la conversación y diálogo diario con la comunidad”.

En cuanto a la opinión que tiene del Talca actual, sostiene que la ciudad ha crecido durante los últimos años en distintos aspectos “y en la actualidad encontramos varios proyectos relevantes que se encuentran en camino por parte del municipio. Me pongo a disposición para seguir buscando abrir puertas, que



Castillo es abogado y tiene un diplomado en Derecho Administrativo. Se declara hincha incondicional de Rangers.

permitan buenas y atractivas propuestas para el futuro de la comuna. Al mismo tiempo, hacernos cargo de demandas muy sentidas por la comunidad, que puedan encontrarse estancadas”.

Sobre lo que quiere para la capital regional, es “la búsqueda de una modernización importante, que respete y avance en conjunto a nuestra rica historia”.

Castillo, refiriéndose a lo que la comunidad puede esperar de su gestión, manifestó que “una forma nueva de hacer política, horizontal, cercana y ágil, donde la comunidad sienta que puede contar con sus representantes, ser interpretada por éstos, donde se abandonen las meras expectativas y proyectos políticos personales”.

MENSAJE

“Un agradecimiento sincero a la comunidad por elegirme como el concejal más joven de la Ciudad y un llamado a trabajar juntos, a escucharnos y a volver a mirarnos a la cara. Tomo con mucha responsabilidad este voto de confianza de las vecinas y vecinos de nuestra ciudad, porque supone la esperanza en una nueva forma y un nuevo estilo de hacer política. La evidente crisis de confianza ciudadana respecto de sus autoridades políticas, significa un gran desafío para demostrar que debemos renovar el verdadero sentido del servicio público, acercando la política a los territorios y nuestros dirigentes sociales, desde un proyecto humano, solidario, pero al mismo tiempo moderno”.